

## Facultades Eclesiásticas

## JOSEPH RATZINGER, UNA TEOLOGÍA EN TORNO ALVATICANO II

Con este título tuvo lugar una Jornada Académica en la Facultad de Teología el 22 de mayo. Aprovechando la publicación de sus obras completas en castellano —ya publicados cuatro de los ocho volúmenes aparecidos en alemán—, el director de la Biblioteca de Autores Cristianos (BAC), Carlos Granados, resumió las características de este proyecto editorial.

Pablo Blanco, profesor de teología sistemática y especialista en el pensamiento de Ratzinger, describió los puntos cardinales del Concilio Vaticano II, según los escritos del teólogo alemán.

Por su parte, Christian Schaller, premio Ratzinger 2013 y director del Instituto Benedicto XVI de Ratisbona (Alemania), resumió la doctrina sobre la Iglesia en el Vaticano II, mientras que el presidente de la Fundación Ratzinger en Roma, Mons. Giuseppe Scotti, ofreció un acercamiento a la principal clave de interpretación del pensamiento ratzingeriano: Jesucristo.



El profesor Juan Chapa intercambia impresiones con el profesor Christian Schaller.